

Fecha Sección Página 04.06.2009 Información General 13

Emilio Chuayffet será un diputado que peleará por el agua para el Edomex

Hugo Miranda

Con el apoyo de la ciudadanía seré un diputado federal que vaya al Congreso de la Unión a pelear por el agua para el Estado de México, y en especial de su zona norte, afirmó Emilio Chuayffet Chemor, en recorrido por los municipios de Temascalcingo y San José del Rincón, cuya población padece la escasez generalizada del vital líquido.

Explicó que el agua es un problema en todo el mundo y advirtió que, en la materia, en México ya se acabó la eficacia de las leyes que se dictaron en los últimos años, por lo que ahora el agua tiene que verse como un recurso comunitario y local, y sobre todo no permitir que se la sigan llevando del Estado de México a la capital del pais. "Tenemos que atender los recursos hídricos como un asunto de administración en cuencas regionales, pero-siempre garantizando que el usuario de cada localidad tenga agua", resaltó.

El candidato del PRI a

diputado federal por el Distrito 3, con cabecera en Atlacomulco, advirtió que "en el Estado de Ante ello, dijo: "empeño mi palabra de honor, mi palabra de ex gobernador del Estado



México ya nos tardamos muchos años viendo cómo se llevan nuestra agua al Distrito Federal con el consecuente desabasto para los mexiquenses. Están vedados los pozos nuevos, no se autorizan las ampliaciones y tenemos que conformarnos en algunas localidades con 400 litros a la semana que no sirven para nada".

de México, que como diputado voy a conseguir recursos económicos y mejores leyes para impulsar de manera definitiva el desarrollo de la región, para lo cual es necesario formar una alianza de trabajo con la ciudadanía".



Página 1 de 1 \$ 8041.93 Tam: 261 cm2 LQUIROGA